

Dialogues Musiques : Renan Luce rencontre des lycéens de l'Iroise jeudi

Avant son concert de jeudi prochain au Vauban, le chanteur Renan Luce sera interrogé, à partir de 18 h, à Dialogues Musiques, par des élèves d'une classe de seconde du lycée de l'Iroise.

La rencontre de jeudi s'inscrit dans le cadre des « Chroniques lycéennes », une action nationale menée en commun par le Pôle national ressources musiques actuelles de l'académie d'Amiens, l'académie Charles-Cros et le magazine Les Inrockuptibles.

La seconde 4 du lycée de l'Iroise est l'une des classes retenues pour participer à l'édition 2004 des Chroniques lycéennes. Chaque élève des classes sélectionnées reçoit une compilation de 20 titres, sa classe devant choisir ses trois

chansons préférées dans le but de décerner au final le Prix Charles-Cros des lycéens 2007.

Les lycéens doivent rédiger des articles critiques sur les chansons. Les meilleurs d'entre eux seront publiés, dans le courant de 2007, dans le magazine Les Inrockuptibles.

La seconde 4 du lycée de l'Iroise réalise également, dans ce contexte, un blog de classe conçu comme un espace de travail interactif, un lieu d'expression et d'échange autour des chansons de la sélection et une utilisation pédagogique d'Internet pour tenter de développer la sensibilité, la créativité et les compétences d'écriture des élèves.

Informations complémentaires sur le blog, <http://chroniques-iroise.over-blog.com>